



笹山社長

健康食品OEMメーカーのセントラル・「一ホレーション」(本社)・岡山県岡山市北区、笹山博史社長)はこのほど、幹細胞の研究者を含む2人の博士を迎えて、ヒト幹細胞化粧品の研究開発体制を強化した。「最新研究である生ヒト『臍帯血』幹細胞は、創業来41年にわたって継続してきた研究の一つの到達点」と語る笹山社長に話を聞いた。

「100個からでも作ります」のキャッチフレーズで知られる化粧品・

「幹細胞化粧品の新たな時代が到来

「生ヒト臍帯血」幹細胞の可能性を探る

特集 幹細胞コスメ

セントラル・コ・ホール・ション

「生ヒト臍帯血」幹細胞の可能性を探る

「100個からでも作ります」のキャッチフレーズで知られる化粧品・

「幹細胞化粧品の人気はさらに高まってきており、幹細胞化粧品を扱う事業者は増えている。しかし、一定の注意点を欠いてお聞かせください。

低ければ、効果が期待できないのは自明のことだ。

2つ目の注意点は「ヒト由来」であるかどうか。

筆山 化粧品の原料と配合濃度が

低ければ、効果が期待でき

きないのは自明のことだ

う。

レセプター(受容体) = 細胞の鍵穴
リガンド = 細胞活性の鍵

キスを1滴でも配合する。

細胞培養液の中にも、脂

肪由来、歯髄由来など、骨

上「幹細胞

化粧品」と

さまである。こうした由来の違

うたえし

もう現状が

ある。ただ、

3つ目の注意点だ。

—ヒト由来の幹細胞

素材についても各社が供

給していますが、その中

での選び方についてもお

聞きかせください。

—ヒト由来の幹細胞